



Frontel realizó charla a estudiantes de Imperial

ELECTRICIDAD. *Del Liceo Luis González Vásquez.*

Con el propósito de contribuir al aprendizaje de los estudiantes de 3° y 4° medio con especialidad en Electricidad del Liceo Luis González Vásquez de Nueva Imperial, representantes de Frontel visitaron la institución para ofrecer una charla sobre riesgos eléctricos. La actividad estuvo orientada a proporcionar las herramientas conceptuales necesarias para comprender el proceso eléctrico de manera segura y efectiva. Más de 40 jóvenes y tres docentes se reunieron en el auditorio del establecimiento, aprovechando esta oportunidad. ☞